



## Empresas

### **Puig sale hoy a Bolsa: las 10 claves del mayor debut bursátil del año**

*(Expansion)*

Comenzará a cotizar a 24,5 euros por título, el rango más alto de sus previsiones y que le da un valor bursátil de partida de 13.920 millones de euros. La colocación se ha limitado a los inversores institucionales y los minoristas podrán adquirir títulos del dueño de marcas como Nina Ricci, Paco Rabanne o Carolina Herrera a partir de hoy, viernes.

### **Suspendida la cotización de Holaluz en el BME Growth tras presentar sus cuentas sin auditar**

*(Cotizalia)*

La compañía presentó este miércoles unas pérdidas de 26 millones de euros en el ejercicio 2023, lo que multiplicaba por cinco sus 'números rojos' de 5,1 millones del año anterior

### **Gestamp, Cie Automotive y Antolin frenan en EEUU y se vuelcan en Asia**

*(Expansion)*

Gestamp y Antolin reorganizan plantas en Estados Unidos y Cie se mantiene quieto, mientras ponen la vista en Asia como principal eje de crecimiento a futuro.

### **Meliá sube la apuesta por Asia y suma casi 50 hoteles en la región**

*(Expansion)*

La cadena de los Escarrer desembarca en Laos cuenta ya con presencia en siete países del continente asiático.

### **Cupra crece un 21% en entregas y cierra su mejor trimestre**

*(Expansion)*

Del total de 138.600 entregas de Seat en el primer trimestre, Cupra contribuye con el 40%.

### **Ryanair eleva su tráfico un 8% pese a cancelar mil vuelos**

*(Expansion)*

El grupo irlandés, afectado por el retraso de aviones de Boeing, mueve a 17 millones de personas en abril.



## Economía

## **Miles de autónomos deben devolver las ayudas por paro cobradas en el Covid**

*(ABC)*

Son miles, casi 300.000, los autónomos que durante los últimos meses se están llevando la desagradable sorpresa. Muchos de ellos ya han recibido la carta de sus mutuas, en las que se les reclama la devolución de las ayudas económicas que recibieron durante la pandemia por el parón de sus negocios, lo que está provocando, en algunos casos, un aprieto económico porque las facturas pueden superar con holgura los 6.000 euros. Lo que hoy está ocurriendo fue negado en mayo de 2023 por el entonces ministro de Seguridad Social, José Luis Escrivá, cuando fue preguntado en el Congreso por el Grupo Popular sobre la devolución de las ayudas.

## **Bruselas prorroga hasta final de año las ayudas de Estado a agricultores y pescadores**

*(El Correo Digital)*

La Comisión Europea reconoce las perturbaciones significativas que enfrentan los dos sectores y responde a las demandas de los Estados miembros para extender el marco de crisis

## **La inflación en los países desarrollados rebasará todavía el 3% en 2025**

*(El Economista)*

La inflación seguirá siendo uno de los principales retos durante los próximos dos años. Según el informe económico de primavera de la OCDE, el IPC en los países desarrollados seguirá por encima del 3% tanto en 2024 como en 2025. En concreto, proyecta que la inflación en el conjunto de países miembros de la organización cerrará este ejercicio en el 5,03% y caerá tímidamente en el próximo, concretamente hasta el 4,43%.

## **El sector del aceite de oliva no descarta una bajada de precios a partir de septiembre**

*(El periódico)*

Después de dos años de cosechas nefastas, muy por debajo de la media, los productores de aceite de oliva están convencidos de que las cosas cambiarán en la próxima cosecha. Será gracias a las lluvias de esta primavera (providenciales sobre todo para los cultivos de secano) y al hecho de que cada vez hay más superficie plantada de olivar en España.

## **Finanzas**

### **La absorción del Sabadell por el BBVA no aportará más ingresos a la Hacienda vizcaína**

*(El Correo Digital)*

El banco vasco, debido a su gran tamaño, paga sus impuestos con la normativa del Estado y Bizkaia solo recibe una pequeña parte.

### **Calviño prepara un BEI con margen amplio para préstamos en Defensa**

*(El Economista)*

Desde el arranque del año, la UE ha ido dando forma a un diálogo estratégico: financiar la inversión en defensa. El Banco Europeo de Inversiones se ha visto apremiado a jugar un papel crucial y su presidenta, Nadia Calviño, prepara cambios que permitan cumplir con tal cometido. La española ha propuesto que el brazo inversor de la UE cuente con más holgura a la hora de conceder préstamos a proyectos del sector militar o de clima.



**Fuente Norbolsa**

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf)